

Maske Fleet vermietet erste Maxus EV80

Der niedersächsische Langzeitvermieter Maske Fleet hat die europaweit ersten vollelektrischen Transporter an einen Kunden geliefert. Der in Hamburg sitzende Kurierdienst Uzun Logistik Transport übernahm fünf Maxus EV80 des chinesischen Autokonzerns SAIC.

Der Maxus EV80 hat eine Reichweite von bis zu 200 Kilometern und eine Zuladungskapazität von 950 Kilogramm. Versprochen werden Ladezyklen von zwei Stunden. Das Fahrzeug basiert ursprünglich auf einem Modell des ehemaligen britischen Herstellers LDV mit Verbrennungsmotor. Der Maxus wurde zuletzt von GAZ in Russland gebaut. SAIC übernahm dann vor einigen Jahren die Marke und elektrifizierte den Maxus. Der EV80 soll ab kommendem Jahr regulär in Europa angeboten werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Uzun Logistik Transport übernimmt von Maske Fleet fünf Maxus EV80 (v.l.): Geschäftsführer Andreas Maske, Spediteur Volkan Uzun, Maxus-Europamanager Jack Zhou und Pieter Gabriëls, Geschäftsführer SAIC Mobility Europa.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Maske Fleet